

Tareas

ISSN: 0494-7061 cela@salacela.net

Centro de Estudios Latinoamericanos "Justo Arosemena" Panamá

SALUDOS A TAREAS EN SUS 60 AÑOS

Tareas, núm. 165, 2020, Mayo-Agosto, pp. 137-141 Centro de Estudios Latinoamericanos "Justo Arosemena" Panamá, Panamá

Disponible en: https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=535068925015



Número completo

Más información del artículo

Página de la revista en redalyc.org



Sistema de Información Científica Redalyc

Red de Revistas Científicas de América Latina y el Caribe, España y Portugal Proyecto académico sin fines de lucro, desarrollado bajo la iniciativa de acceso abierto

SALUDOS A TAREAS EN SUS 60 AÑOS

Con motivo de cumplir 60 años de publicación ininterrumpida, la revista Tareas ha recibido muestras de reconocimiento por su valioso aporte a las ciencias sociales y su incansable labor de divulgación de artículos de destacados intelectuales tanto nacionales como extranjeros. En este número y en el siguiente compartiremos con ustedes estos alentadores saludos.

17 de febrero de 2020

Es un honor, en mi condición de Rector de la Universidad de Panamá, dirigir estas cortas palabras en ocasión del Sesenta Aniversario de la revista Tareas. La oportunidad es propicia para recordar al ilustre Ricaurte Soler, impulsador de esta importante obra humanística, con la cual me siento altamente comprometido. Digno es reconocer la buena labor trazada en bien del enriquecimiento de las diversas expresiones y corrientes del pensamiento contemporáneo.

Les deseamos éxito en las actividades emprendidas para conmemorar tan importante acontecimiento de la revista Tareas, por su continuo aporte a las Ciencias Sociales y Humanísticas que fundamentan la dimensión Científica y Cultural de la Historia de importantes instituciones y pensadores.

Aprovechamos para destacar los aportes intelectuales que desde la casa de Octavio Méndez Pereira han dejado huellas en la reconocida revista Tareas.

Con nuestras muestras de respeto y atentos saludos,

Dr. Eduardo Flores Casto, Rector

Buenos Aires, 26 de febrero de 2020

Con el placer de saludarles tengo el enorme agrado de escribirles estas líneas para extenderles un afectuoso y calido saludo y felicitarlos por el aniversario Nº 60 de la revista Tareas.

Sin lugar a dudas, su contribución y análisis resulta esencial frente a los enormes desafíos que signan el presente latinoamericano y caribeño. Esperamos contar con sus valiosos aportes muchos años más.

Karina Batthyány, Secretaria Ejecutiva Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO)

La Habana, 11 de febrero de 2020

En ocasión del sesenta aniversario de la revista *Tareas*, fundada por Ricaurte Soler, quiero felicitar a su comité editorial y a los amigos de la publicación, entre los cuales se encuentran muchos académicos cubanos.

En esta fecha tan significativa, aprovecho para desearle a usted y al colectivo de la revista Tareas nuevos éxitos; y que este año 2020 sea muy productivo y de importantes logros.

Saludos.

Rogelio Polanco Fuentes, Rector, Instituto Superior de Relaciones Internacionales Universidad de La Habana

Lima, febrero de 2020

Aprovecho la oportunidad para saludarlos y en nombre de la Presidencia y Comité Directivo de la Asociación Latinoamericana de Sociología (ALAS) hacerle llegar nuestros saludos y mayor recono cimiento por los 60 años de presencia científica, académica, política y cultural de la revista Tareas fundada en 1960.

Nuestro reconocimiento histórico a su Director Funda-dor: Ricaurte Soler 1932-1994) y a su persona Dr. Marco A. Gandásegui, por tan importante aporte para nuestros pueblos de América Latina y el Caribe en lucha por su independencia y contribución por construir un nuevo horizonte de sentido histórico de una civilización de vida.

Sea este reconocimiento a ustedes para desearles permanencia en el siglo XXI sacando siempre a luz los profundos problemas de nuestras sociedades.

Dr. Jaime Ríos Burga, Presidente Asociación Latinoamericana de Sociología (ALAS)

Buenos Aires, enero 2020

Estimados amigos de la revista *Tareas*, aprovecho la oportunidad para saludarlos con motivo de la celebración del 60° aniversario de la revista Tareas que se está realizando.

La revista cumple un papel indispensable en la promoción y difusión del pensamiento crítico en América Latina. Felicitaciones y a seguir trabajando como hasta ahora Un cordial saludo

Claudio Katz	
Universidad de Buenos Aires, A	rgentina
	xfdCollege Park, febrero 2020

Con mucho placer, quisiera felicitar a todo el equipo editorial de Tareas en ocasión del sexagésimo aniversario de la revista. Vuestra difusión de nuevos conocimientos y el diálogo constante presente en las páginas de Tareas ha fortalecido por décadas el pensamiento crítico de Panamá y de la región. Asi, Tareas ha sido parte cons-tituyente del desarrollo de las ciencias sociales en Latinoamérica. No me caben dudas que la revista continuará marcando una trayectoria estelar en el futuro. Les deseo muy felices fiestas, un próspero año nuevo, y muchas décadas de continuado impacto intelectual en el futuro. Un fuerte abrazo,

Patricio Korsenewicz Universidad de Maryland, EEUU

San Juan, Puerto Rico, enero 2020

En estos tiempos tan abrumados por lo efímero y pasajero, es un placer enorme celebrar en sesenta aniversario de la revista tareas, una de las revistas académicas de más larga trayectoria y consistencia de América Latina. Tareas ha sabido combinar escritos sobre problemáticas panameñas con investigaciones, análisis y discusiones de temáticas latinoamericanas más amplias. Su perspectiva latinoamericanista rompe la falsa dicotomía entre lo nacional y cosmopolita. Tareas bajo la sabia dirección de Marco Gandásegui, ha estado muy atentas a honrar y difundir el trabajo de los más destacados exponentes del pensamiento crítico latinoamericano; así como sus lectores latinoamericanos debemos honrar en sus sesenta aniversario a su fundador, Ricaurte Soler, importante pionero en el estudio socio histórico de la cuestión nacional.

Angel G. Quintero Rivera	
(o entre muchos compañeros Chuco)	

En solidaridad, *Latin American Perspectives* felicita a *Tareas* por su 60 aniversario y desea que la revista siga teniendo éxito durante muchos años.

Ronald H. Chilcote, Director

-,-,-,-,-

Guadalajara, enero 2020

Es para mi un honor compartir algunas reflexiones sobre la importancia de la revista *Tareas*. Aquí van unas líneas que celebran esta admirable labor colectiva que tiene en la orientación de su Director la proyección de un sentido de cambio radical que tanto nos urge en nuestra región del mundo, abrazos cordiales para todo el equipo editorial y para la larga lista de colaboradores que mantienen viva y penetrante esta labor editorial. Aquí mis sinceras felicitaciones: A 60 años de la fundación de la revista Tareas por el filósofo e historiador Ricaurte Soler y un grupo de jóvenes intelectuales panameños, militantes del Partido Socialista, siguen vigentes actualmente, en 2020, sus afanes por la transformación revolucionaria mundial y por la soberanía de las naciones. *Tareas* reafirma que los intelectuales críticos esclarecen los problemas más relevantes de Panamá, Nuestra América y el mundo, quienes siguen comprometidos con la justicia social, contra la desigualdad social y territorial, la corrupción y la impunidad que no cesan de incidir en nuestros acuciantes problemas sociopolítico y socioeconómicos.

Dr. Jaime A. Preciado Coronado Universidad de Guadalajara, México